



Santiago, 17 abril de 2014

Señor
Álvaro Mauricio Echeverry Gutiérrez
Embajador de Colombia
Presente

Estimado Embajador Echeverry:

Quiero, por su intermedio, hacer llegar mis condolencias al pueblo y al gobierno de Colombia ante la desaparición del gran Gabriel García Márquez.

Como millones de latinoamericanos, como millones de lectores y personas de buena voluntad en todo el mundo, los chilenos y chilenas hoy nos sentimos un poco más solos, un poco más huérfanos.

Gabriel García Márquez no fue sólo un escritor excepcional y un magnífico representante de la riqueza y profundidad de la cultura colombiana y latinoamericana, sino un hombre recto y querido, amante de la justicia y la libertad. Un digno embajador de esta América nuestra, “patria inmensa de hombres alucinados y mujeres históricas, cuya terquedad sin fin se confunde con la leyenda”, como dijo en su discurso de aceptación del Premio Nobel de Literatura.

Fue también un amigo de Chile, y recordamos con respeto y especial cariño los gestos de solidaridad que tuvo con nuestros compatriotas perseguidos en momentos muy difíciles para nuestro país.

Tengo la certeza de que el hechizo de su prosa nos acompañará siempre, porque supo plasmar en ella la ferocidad, el desamparo y la ternura de nacer en América Latina.

Cordialmente,

MICHELLE BACHELET JERIA